

《事故情報》

LP ガスボンベ（キッチンカー内）交換時の爆発事故

（一社）大阪府高圧ガス安全協会
事務局

令和6年7月14日（日）17時10分頃、山形のサッカースタジアム近くに出店していたキッチンカーでガス爆発事故が起きました。

キッチンカーでは唐揚げを取扱っており、車内で使用するフライヤーのガスボンベを交換する際に爆発が起こったと考えられています。

事故原因の詳細は不明ですが、本事故の状況から学べる教訓を職場で考えていただき、自主保安力の強化に役立てていただきたく、情報を配信させていただきます。

1. 事故概要

- (1) 発生日時：令和6年7月14日（日） 17時10分頃
- (2) 発生場所：山形県総合運動公園内（天童市 ND ソフトスタジアム山形近隣）
- (3) 物的被害 キッチンカー 1台
- (4) 人的被害 車内で作業をしていた男性2名が顔や腕などに火傷（病院搬送）
- (5) 事故原因 報道では「ガスボンベを交換する際に爆発が起こった」とのこと。ガスボンベ交換時のフライヤーの稼働状況、キッチンカーに積載されたLPガスボンベとフライヤー（熱源）の位置関係により、ガスボンベ交換時に放出されるLPガスがフライヤー側に放出されなかったか等様々な要因が考えられます。

可燃性ガスを販売する際には可燃性ガスの危険性と容器交換時の注意喚起をお願いいたします。

2. 報道記事（添付します）

- (1) インターネット情報
「高圧ガスボンベ爆発 キッチンカー」で検索すると出てきます。

以上



山形 サッカー会場周辺でキッチンカーのガスボンベ爆発2人けが

2024年7月14日 19時02分

事故

14日夕方、山形県天童市にあるサッカーJ2 モンテディオ山形のスタジアムの外側に出店していたキッチンカーのガスボンベが爆発し、2人がけがをしました。消防によりますと、2人は命に別状はないということです。

14日午後5時すぎ、山形県天童市にあるサッカーJ2 モンテディオ山形のホームスタジアム「NDソフトスタジアム山形」周辺で「キッチンカーのガスボンベが爆発した」と消防に通報がありました。

警察によりますと、スタジアムの外側に出店していたキッチンカーのガスボンベが爆発し、近くにいた2人がけがをして病院に搬送されたということです。

消防によりますと、2人は搬送時に意識があり、命に別状はないということです。

警察は、ガスボンベが爆発した状況などを詳しく調べています。

モンテディオ山形によりますと、14日夜7時から予定されている試合は、予定どおり開催するということです。

目撃者 “大きな音のあと車内から男性が転げ落ちるように”

キッチンカーの近くで爆発の様子を見たという山形市から来た60代の男性は「『バン』という大きな音がしたあと、1分くらいたってから車内から男性が転げ落ちるような形で出てきた。最初は煙が出ていなかったが、そのあと白い煙がたくさん出てきたので驚いた」と話していました。



┌ J2サッカー試合前・会場近くのキッチンカーでガス爆発、従業員2人負傷（山形・天童市）
© YBC山形放送

山形県天童市のNDソフトスタジアム山形の近くに出店していたキッチンカーで14日夕方、ガス爆発が発生し、従業員の男性2人がけがをしました。

スタジアムでは当時、サッカーJ2モンテディオ山形の試合開始が迫っていましたが、来場者にけがはありませんでした。

14日午後5時10分ごろ、天童市の山形県総合運動公園内にあるNDソフトスタジアム山形の近くに出店していたキッチンカーで、ガス爆発が発生しました。

警察の調べによりますと、当時車内で作業をしていた、いずれも宮城県名取市の会社員で、52歳と21歳の男性2人が顔や腕などにやけどをして病院に運ばれました。

消防によりますと、爆発が起きたキッチンカーでは唐揚げを扱っており、車内で使うフライヤーのガスボンベを交換する際に爆発が起きたとみられています。

当時、スタジアムではサッカーJ2モンテディオ山形の試合開始がおよそ2時間後に迫っていましたが、来場者にけがはありませんでした。

モンテディオ山形といわきFCとの試合はこの後、予定通り行われました。